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* Урожай-86

Использовать 
каждым

Ь Vпогожий
день

Только что областные 
средства массовой ин
формации огласили об
ращение бюро обкома 
КПСС, облисполкома, 
облсовпрофа и бюро 
обкома ВЛКСМ к ком
мунистам, комсомоль
цам, всем трудящимся, 
населению Свердлов
ской области «Все силы 
на спасение урожая!»

В связи с этим всех 
домостроителей не мо
жет не тревожить по
ложение дел в подсоб
ном хозяйстве «Уралоч
ка».

Чем живет сегодня 
наша «Уралочка»! На 5 
сентября в подсобном 
хозяйстве было заготов
лено сено на площади 
в 218 гектаров, что свы
ше 1700 центнеров, ско
шено — на 268 гектарах. 
Заготовка кормов про
должается, ведь в «Ура
лочке» будет зимовать 

' около 100 голов скота. 
> В связи с тем, что сев 
рю погодным условиям 
' состоялся на две неде

ли позднее, вызревание 
задержалось. Однако 
все комбайны уже выве
дены в поле на линейку 
готовности.

Сегодня в «Уралочке» 
в распоряжении и. о. 
директора подсобного 
хозяйства В. Н. Кухти- 
на . — 50 рабочих. Это 
36 постоянных работни
ков хозяйства и 14 
командированных меха
низаторов из подразде
лений комбината.

Перед каждым работ
ником коллектива четко 
поставлены задачи. На
пример, СУ-20 должно 
подготовить зерносу
шилку, затем займется 
автовесами и пилора
мой.

Для тружеников «Ура
лочки» установлено два 
щитовых дома, до кон
ца года СУ-7 обязано 
сдать еще 4 панельных 
домика. И на сенокосе, 
и в хозяйстве решен во
прос с питанием.

Сегодня задача одна: 
и для нас, горожан, и 
для тех, кто сегодня 
трудится на селе, ра
ботать слаженно, четко, 
использовать каждый 
погожий день и час.

М. ИВОЙЛОВ, 
начальник 

отдела кадров и быта 
комбината.

КРАСИВО встал 
под ярким солн
цем осени 115-

квартирный дом на ул. 
Селько|ро'В,ской! Коллек
тив СУ-13 комбината на
метил на 25 сентября его 
сдачу. Вместе с мастером 
участка Валентиной Ми
хайловной Дельновой под
нимаемся на пятый этаж, 
заходим в однокомнатную 
квартиру. Она рассказы
вает:

— Хотя по дому рабо
ты еще много, срок под 
отделку вполне реальный. 
Сегодня на доме законче
ны штукатурные работы: 
бригады В. Бабиной и 
Н. Александровой уехали 
на другой объект. А 
трудятся на объекте ма
ляры Н. Сониной, О. Ов
сянниковой и плотники 
М. Федосова. Вот вы ви
дите, что маляры готовят

* Острый сигнал

Когда же будет хороший раствор?
Высоким качеством раст

вор М-4 штукатуров, в об- 
щем-то, не радовал никог
да. Но в последнее время 
работать таким раствором 
стало просто невозможно.

19 мая бригадиры штука
туров СУ-1 отправили пись
мо главному инженеру за
вода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола В. С. Нуделю, в 
котором высказали свои 
претензии по качеству ра
створа М-4.

«С 7 апреля на дом по 
ул. Старых большевиков ра
створ поступает низкого ка
чества, — писали штукату

* Профсоюзная жизнь

Идут 
отчеты 

и выборы

* Репортаж с пускового объекта

ЧТОБЫ
стены под оклейку обоя
ми, а плотники заверша
ют остекление и устрой
ство шкафов, антресолей.

— Что же сдерживает 
темп отделочных работ?

— Стыдно говорить, но 
вот уже на втором объ
екте мы сидим на голод
ном пайке — нет «пяти
десятки», хорошо, с утра 
договорились: привезут
еще один ящик гвоздей. 
Но и это не все: нет 12 
штук квартирных дверей, 
50 антресолей, вот-вот 
подвезут линолеум.

В. М. Дельнова — один 
из опытнейших мастеров

ры. —• При подаче на эта
жи быстро оседает в ящи
ках, «тяжел» в работе из- 
за крупной фракции песка, 
много отходов остается на 
сите. Отделываемые по
верхности получаются гру
быми, шероховатыми. Что
бы избежать этого, прихо
дится добавлять в раствор 
цемент или алебастр, а по
следнее время мы вынуж
дены добавлять и пласти
фикаторы (шпаклевку). С 
8 апреля по 19 мая ошту
катурили три подъезда до
ма и перерасходовали при 
этом сверх нормы але

В конце июля на за
седании президиума 
объединенного профко
ма ДСК был утвержден 
график отчетно - вы
борных собраний в под
разделениях. В августе 
о проделанной работе

СДАТЬ НА «ОТЛИЧНО»
домостроительного комби
ната. В управлении рабо
тает с 1965 года. Начина
ла в бригаде маляром, 
закончила техникум, мас
тером трудится около де
сяти лет. От ее опытного 
взгляда не ускользнет ни
какая мелочь.

— Извините за гру
бость, но посмотрите, ка
кие «сопли» оставили нам 
друзья-коллеги из СУ- 
28, — и она показывает 
полтора метра электро
проводки, висящей прямо 
вдоль стены, — Кто же 
должен делать штрабы? 
И такие провода в трех 
квартирах. На монтаже 
поспешил, й, так сейчас, 
при отделке, все равно бу
ем время терять.

Выходим из подъезда. 
И тут Валентина Михай
ловна вновь права: в чет

бастра— 1,12 томны, цемен
та — 1,79 тонны, шпаклев
ки — 2,32 тонны».

Ответ отделочникам при
шлось ждать долго. Полу
чили они его только 23 ию
ня.

«На ваше письмо о низ
ком качестве штукатурйЬ- 
го раствора, выпускаемого 
цехов № 5, сообщаем, что 
факты подвердились. Се
годня цех № 5 располага
ет общим складом для бе
тонных и растворных пес
ков, из-за чего происходит 
их постоянное смешивание. 
Предложение бригадиров о

отчитались все проф
группы, а в сентябре 
начались выборы в 
профсоюзные комите
ты.

Председ а т е л я м и 
профкомов избраны: за
вод КПД — А. В. 

верг СУ-29 покинуло объ
ект, не выполнив плани
ровку, ни к одному из 
трех .подъездов не подъ
ехать — так что же, ли
нолеум на себе будут лю
ди таскать через ямы и 
горы земли?

Чаще всего в ходе от
делочных работ мы жалу
емся, что нас сдерживают 
субподрядчики,. На (этом 
объекте они вышли впе
ред; завезли фольгу, шла
ковату, мешковину — ра
ботают четко, планомер
но, а вот такие задержки, 
как отсутствие штраб, не
выполненная планировка 
строителями из СУ-28, 29 
нашего же комбината 
сдерживают еще больше.

И еще об одном резер
ве следует сказать. В до
ме будет уложен линоле

добавке шпаклевки не мо
жет быть осуществлено по 
техническим причинам. В 
ноябре будет сдан в эк
сплуатацию новый склад 
растворного песка, что поз
волит улучшить качество ра
створа М-4» — так отве
тили заводчане.

Отделочники СУ-1 зак
лючили договор с заводом 
ЖБИ-1. Но и это не помог
ло. Снова на объекты по
ступает раствор низкого 
качества.

Сегодня, когда особен
но важно с самого начала 
пятилетки, не откладывая 
решения насущных задач,

Плотников, СУ -34 — 
А. М. Клепиков, НИС— 
Е. К. Ткаченко, детский 
комбинат № 575 — 
В. П. Толстова, управ
ления ДСК — Т. И. 
Козлова.

Отчеты и выборы за- 

ум на утепленной про
кладке. Прибудет он с 
УПТК нарезанный, только 
укладывай, но полы еще 
не готовы. Разве нельзя 
организовать с камволь
ного комбината 20—30 
человек и в течение одно
го дня убрать мусор, тем 
более что камвольщики 
заинтересованы и ждут 
только сигнала, — дело, 
как выяснилось, за офи
циальным письмом управ
ления.

В заключение хотелось 
бы обратиться лично к 
начальнику С. И. Пере- 
трутову и главному инже
неру СУ-13 Н. И. Марчу
ку — по этому дому «сни
мите» вопросы, типа гвоз
ди, двери, планировка, 
уборка мусора, и прекрас
ные по квалификации 
бригады маляров Н. Со
ниной и- О. Овсянниковой 
превратят этот красивый 
внешне дом в игрушку; и 
сами строители, и в уп
равлении, и в домострои
тельном комбинате заин
тересованы не только в 
сроках сдачи объекта (в 
этом сомнений нет), а в 
том, чтобы сдать его на 
«отлично». Для этого не
обходимо только предо
ставить условия.

В. ВЯТКИН.
НА СНИМКАХ: дом 

на ул. Селькоровской; ма
ляр четвертого разряда, 
ударник коммунистиче
ского труда Фаина Басы
рова из бригады Н. А. 
Сониной (СУ-13) за рабо
той.

Фото В. Калимасова.

добиваться необходимых 
темпов, такое медленное 
решение вопроса по улуч
шению качества раствора 
М-4 нас не может удов
летворять. И кто может 
дать гарантию, что строи
тельство нового склада в 
конце этого года, наконец- 
то, снимет асе вопросы по 
штукатурному раствору. Мы 
думаем, что кардинально 
улучшить качество раство
ра помогло бы измене
ние технологии его приго
товления. Может быть, 
стоит серьезно подумать и 
над этим?

Т. ПОДМАРЕВА, 
инженер 

по качеству СУ-1.

кончатся 25 сентября. 
На сегодняшний день 
собрания проходят 
строго в соответствии с 
графиком.

А. АНДРЕЕВ, 
председатель 

ОПК ДСК.
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* Колонка действенности

по слеопм 
мпшин

ВЫСТУПЛЕНИЙ

* Партийная жизнь:-----------------------  

смотр боевитости --------------------------

Мои предложения

По поводу статьи «ОС
ТАЛИСЬ В ПРОИГРЫ
ШЕ», напечатанной в ва
шей газете № 30, сооб
щаю следующее:

Факты, изложенные в 
статье, действительно име
ли место. После откры
тия теплого перехода и 
перевода для питания ра
бочих цеха № 1 в столо
вую № 30 руководство 
столовой не сумело орга
низовать питание рабочих

По статье «НАЧАТЬ С 
СЕБЯ» сообщаю, что она 
признана правильной, дей
ствительно указанные 
факты имели место.

На домах № ЗЗБ И 
Хе 34А в квартале «За
речный» в квартирах, где 
была отменена некачест
венная настилка полов из 
ДСП, брак был сразу же 
исправлен за счет винов
ных лиц из бригады плот
ников В. И. Марусева, за
траты по строительным 
материалам отнесены за 
счет ИТР участка № 2 
Н. С. Нуждина.

Что касается критики в 
адрес культуры производ-

По поводу статьи 
«долго ли Ждать пе
ремен», напечатанной в 
вашей газете № 29 от
25 июля, сообщаю:

Бытовые помещения 
цеха Хе 1 действительно 
требуют ремонта. На за
воде утвержден план ди
ректора завода по улуч-

«И ВНОВЬ ПЕРЕДЕЛ
КИ, ПРОСТОИ» — так 
называется острый сиг
нал отделочников СУ-15 
опубликованный в газете 
«Свердловский строи
тель» 15 августа 1986 го
да.

Сообщаю, что факты 
нарушений СНиП и бе
зобразного складирования 
сантехкабин на монтаже 
бригадой монтажников 
А. Самарина на доме 
№ 1А по ул. Онуфриева 

.имели местом
' Критическое выступле

По опубликованному 
материалу в газете «Сверд
ловский строитель» № 30 
под заголовком «Фотогра
фии обвиняют» отвечаю, 
что на доме № 3 по ули
це Бардина в день рейда 
группы народного конт
роля проводился монтаж 
гипсовых перегородок 
При строповке перегоро
дки и из-за ее неудовлет

На статью «ВКЛАД» 
СТРОИТЕЛЕН» сообщаем, 
что все правонарушители, 
указанные в статье, разо
браны в трудовых коллек
тивах и понесли следу
ющие наказания: Неуйми- 
ну В. П., слесарю ОГМ, 
вынесено общественное 
порицание, он лишен пре
мии за квартал и 13-й 
зарплаты, ему дано на
правление на лечение без 
отрыва от производства;

Рогожникову А. Г., 
экскаваторщику ОГМ,

в ночные и вечерние сме
ны на должном уровне.

После выступления га
зеты руководством столо
вой были приняты необ
ходимые меры для нала
живания питания. Замене
на заведующая производ
ством. Открыт буфет в 
столовой.

И. КОТОВ, 
зам. директора 

завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола.

ства, то она также приз
нана правильной. Приня
ты меры по наведению 
чистоты на рабочих ме
стах. Определена персо
нальная ответственность 
в бригадах, в звеньях. На 
сдаваемых домах в про
рабских СУ-1 оформлен 
экран чистоты рабочих 
мест с выставлением от
меток.

ИТР участка № 2 
Н. С. Нуждина поставле
но на вид за «культуру 
производства» на доме 
№ 34Б в квартале «За
речный».

В. МАРЧУК, 
начальник СУ-1.

шению состояния бытовых 
помещений в цехах.

Согласно данному пла
ну бытовые помещения 
цеха № 1 в этом году 
будут отремонтированы.

И. КОТОВ, 
зам. директора 

завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.

ние газеты обсуждено на 
совещании инженерно-тех
нических работников уп
равления. Начальнику 
участка Хе 1 ст. прорабу 
С. Стафееву указано 
впредь на недопустимость 
подобных отступлений от 
СНиП при складировании 
всех изделий, своевремен
ную подготовку и содер
жание их в надлежащем 
состоянии на время мон
тажа домов.

Н. ЛАВРЕНТЬЕВ, 
главный инженер 

СУ-28.

ворительного качества 
вырвалась монтажная 
петля, и перегородка раз
валилась. К моменту фо
тосъемки обломки не бы
ли убраны. В тот же день 
порядок на площадке гип
совых перегородок был 
наведен.

Ю. КАРГАПОЛОВ, 
секретарь партбюро

СУ-27 СДСК.

вынесено общественное 
порицание, он лишен 
квартальной премии и 
13-й зарплаты;

Вушмакин И. Н., тру
боукладчик, заслушан на 
заседании профкома и 
уволен за прогулы;

Гарафутдинов Н., буль
дозерист ОГМ, также за
слушан на заседании 
профкома и уволен за 
прогулы.

А. ПЕТРОВА, 
ст. инспектор СУ-29.

Первичная партийная ор
ганизация нашего управле
ния в прошлом месяце 
включилась в областной 
смотр боевитости первич- 
ных партийных организаций. 
У нас проведено партийное 
собрание, на котором ут

* К началу нового учебного года

В преддверии эксперимента
Близится к завершению 

подготовка к новому учеб
ному году в системе марк
систско-ленинского обра
зования. Эта работа требу
ет от партийных бюро под
разделений особого вни
мания, особой ответствен
ности. Задача состоит в 
том, чтобы приступить к 
практической реализации 
указаний XXVII съезда 
КПСС о перестройке систе
мы политической и эконо- 
мической учебы, ибо имен
но от этого во многом за
висит повышение уровня 
сознательности, трудовой и 
политической активности

* Монтаж — горячая точка

«НУЛЕВАЯ»
Прошедший август при 

всем желании не назовешь 
даже теплым месяцем: то 
дожди, то ветра. Но для 
завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола это было са
мое жаркое время года. 
Люди в отпусках, сельхоз
работы — в разгаре. План 
каждой смены и без того 
давался немалой ценой. А 
тут еще перебои с цемен
том из-за срыва графика 
отгрузки поставщиком из 
Горнозаводска, начавшиеся 
с самого начала месяца.

Но на предприятии никто 
рук не опустил и не спа
совал. Представители за
вода съездили к поставщи
кам, вопрос с цементом 
был утрясен. К чести рабо- 
чих, они отнеслись к по
ложению дела с понима
нием, когда потребовались 
выходы на дополнительные 
смены — отказов не было. 
Завод сумел мобилизовать 
свои силы, и план по вы
пуску изделий домострое
ния был полностью выпол
нен. Здесь можно было 
бы сказать: «Молодцы, за
водчане, так держать, про
должайте в том же духе, 
ведь город ждет от вас 
жилья!» — и поставить во
склицательный знак. Но мы 
поставим многоточие...

Дело в том, что не все 
площадки, где ведут мон
таж домов строительные уп
равления комбината, гото
вы принять заводские из- 

* Фотографии --------  
обвиняют

Не правда ли, то, что вы 
видите на снимке, напоми
нает свалку мусора. Но. 
к сожалению, это не так.

Работники ППЖТ вы
грузили дефицитное сырье — 
стеклокрошку — прямо в 
грязь. Такое безобразное 
отношение к строительному 
материалу, видимо, вполне 
устраивает администрацию 
цеха № 4 завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола. 
Бесхозяйственное хранение 
отделочных материалов 
стало в этом коллективе 
нормой. А не пора ли найти 
виновных и взыскать с них 
стоимость втоптанной в 
грязь стеклокрошки?!

Фото 
В. Калимасова.

вердили положение и смот
ровую комиссию в количе
стве трех человек. Партбю
ро утвердило также график 
собеседований с коммуни
стами и утверждения харак
теристик — все это сегод
ня оформлено на стенде 

людей в борьбе за осуще
ствление выработанного 
партией курса на ускоре
ние социалыю-эккономиче- 
скрго развития страны.

В партийном комитете 
ДСК проведены собеседо
вания с 4-угольниками под
разделений комбината об 
организации предстоящей 
учебы. В СУ-7, СУ-15, 
СУ-28, УПТК, ЖКК уже со
ставлены списки слушате
лей школ, на партийных 
бюро утверждены пропа
гандисты. В СУ-1, СУ-20, 
СУ-27, СУ-2», СУ-34, на за
воде КПД это находит
ся я стадии доработки. В

ЛИХОРАДКА
делия, которые должны по
ставляться на стройки сог
ласно четкому графику. 
Особенно это касается «ну
левиков». Так, вместо за
казанных в августе весьма 
скромных четырех услов
ных «нулей» (один «нуль» 
равен двум подъездам де
вятиэтажного дома) СУ-29 
приняло только 2,2 «нуля».

Строительное управление 
№ 27 запланировало в ав
густе монтаж десяти до
мов. На самом же деле по 
пяти домам план не был 
выполнен, а два из них до 
второго сентября так и не 
начинали монтировать. Ха
рактерный пример с девя
тиэтажным домом № 1А, 
строительство которого ве
дется в г. Березовском. 
Из-за различных организа
ционных неувязок, неготов
ности к эксплуатации един
ственного крана монтаж де
вятиэтажки начался с опоз
данием на одиннадцать 
дней.

Неритмично работало в 
августе й СУ-28. По графи
ку монтаж высотного дома 
№ 36 должен начаться 11 
августа, а произошло это 
только спустя 8 дней. При
чина — снова в башенном 
кране. Два дома: в Верх
ней Пышме и по ул. Лыж
ников в Свердловске до 
2 сентября так и не были 
начаты монтажом. Но осо
бенно тяжелое положение 
сложилось с нулевыми цик

боевитости парторганиза
ции УПТК дек.

На прошлой неделе при
ступили к собеседованию. 
Словом, начало положено!

Кроме того, в рамках 
смотра мне бы хотелось 
высказать свои личные со
ображения. На мой взгляд, 
для улучшения идеологиче
ской работы в комбинате 
партийному комитету сле
довало бы провести два 
семинара: один для пред
седателей комиссий конт
роля деятельности хозяй
ственных руководителей и

второй — для политинфор
маторов. Неплохо было бы 
один раз в месяц политин
форматоров заслушивать 
на партбюро или на партий
ном собрании. Строгий кон
троль за работой политин
форматоров со стороны 
секретарей парторганиза
ций должен улучшить их 
работу.

В. ПАВЛОВ, 
секретарь 

парторганизации 
УПТК, председатель 

смотровой комиссии.

СУ-7, СУ-13, СУ-27, СУ-28 и 
СУ-29 не полностью решен 
вопрос о заместителях про
пагандистов в школах ком
мунистического труда.

В новом учебном году в 
большинстве управлений 
планируется организация 
учебы по принципу «Брига
да — школа», то есть не 
выделять в отдельную шко
лу коммунистов и комсо
мольцев, а проводить обу
чение всей бригады в 
целом: на базе партийных 
групп в бригадах — пар
тийную учебу, на базе ком- 
сомольско молодежных 
коллективов — комсомоль
скую.

Как нацелил нас Цент
ральный Комитет КПСС, 
предстоящий учебный год

лами, здесь виновники — 
СУ-20 и СУ-29. Начался 
сентябрь, но и он надежд 
на ритмичную работу ну
левиков пока не дает. По- 
прежнему не решены воп
росы с технической доку
ментацией, сносом домов, 
отселением, не подготовле
ны строительные площадки. 
Мы сейчас говорим о све
жих примерах, но их коли
чество можно было попол
нить, если обратиться к 
фактам предыдущих меся
цев.

— В результате срыва 
графика поставки изделий 
строительными управления
ми комбината завод ЖБИ 
в августе не выполнил план 
по реализации продукции 
на 79 тысяч рублей, — го
ворит начальник производ
ственного отдела завода 
А. И. Юшков. — Соответ
ственно, цехи затоварились, 
нарушаются правила и нор
мы ’ складирования изде
лий. Все это сдерживает 
производство. А домострои
тельному комбинату недо
дано восемь условных эта
жей, или четыре тысячи кв. 
метров жилья.

И, кроме того, добавим к 
сказанному, у рабочих за
вода, глядя на забитые до 
отказа склады с нереали
зованной продукцией, соз
дается нежелательный . — 
«нерабочий» настрой, ведь 
люди прекрасно оценивают 
ситуацию.

— Не знаем, куда девать 
несущие панели цоколя,— 
добавляет начальник пер
вого цеха В. Н. Гаврилов.— 

необходимо использовать 
для проведения экспери
ментов и апробации совре
менных подходов к орга
низации учебы, определе
ния структурных изменений 
в системе политического и 
экономического образова
ния и воспитания трудя
щихся.

Сегодня перед всеми 
коммунистами и комсо
мольцами нашего пред- 
лриЯтия стоит конкретная 
задача: со всей активно
стью включиться в экспе- > 
римент, внести свои пред
ложения и замечания в 
его организацию.

Н. БУРЛАКОВА, 
зав. кабинетом 

политпросвещения.

На складе нет свободного 
места.

Целые заторы изделий 
безрулонной кровли скопи
лись в цехе объемных эле
ментов, ' не лучше состоя
ние и на складе седьмого 
цеха.

В отделе сбыта завода 
нам сказали, что на скла
дах цехов остатки нереа
лизованного товара на 1 
сентября возросли до 18 
тысяч кубометров. Цифра 
солидная!

Конечно^ у строителей 
были и свои причины не
ритмичной работы: та же 
нехватка людей, разбросан
ность объектов, включая 
Березовский и Верхнюю 
Пышму. Большие трудно
сти — с работой башенных 
кранов, хозяевами которых 
является трест «Строймеха
низация № 2». Однако вы
ходить из положения все- 
таки надо. Пора отпусков 
проходит, завершается, 
кстати и третий квартал. 
Заводчане настроены опти
мистично; план по реали
зации выполнить во что 
бы то ни стало. А вот «ну
левики» пока что не могут 
дать четкого ответа на воп
рос: будет ли соблюдаться 
график поставок в сентяб
ре?

— Ждем от строителей 
резкой активизации рабо
ты, — подытоживает А. И. 
Юшков.

Этого ждет не только 
почти трехтысячный коллек
тив завода. Ждут и сверд
ловчане.

Л. КУРИНАЯ.
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* Под контролем — 137-я!

«ПЕРВЕНЕЦ» 
РАСТЕТ МЕДЛЕННО

Дом № 16 в микрорайо
не «Комсомольский». Это
му объекту предстоит за
нять значительное место

панели на заводе. Но вот

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ

* Трезвость — норма жизни

3 стр.

в трудовой 
свердловских

биографии 
домострой-

телей. Идет монтаж ко
робки первого дома но
вой 137-й серии. Казалось 
бы, именно здесь должно 
бы быть сосредоточено 
сегодня немало сил. Но 
особого оживления в день 
нашего посещения на 
строительной площадке 
не наблюдалось. Над 
смонтированным первым 
этажом нового дома без
жизненно застыла стрела 
башенного крана.

Первым, кого мы встре
тили на объекте, был про
раб СУ-7 Анатолий Ни
колаевич Постников, от
делочники именно этого 
управления будут в даль- 

• неишем готовить «высот
ники» 137 серии к сдаче 
в эксплуатацию Тот факт, 
что уже на стадии самого 
начала монтажных работ 
отделочники взяли дом 
под свой самый присталь
ный контроль, конечно, 
радует. Радует и вселяет 
определенные надежды. 
Надежды на то, что мно
гие вопросы по отделке 
будут сняты еще на мон
таже. С Анатолием Нико
лаевичем мы и прошли 
по первому этажу буду
щей шестнадцатиэтажкн. 
Уже сейчас можно себе

беда, без особых усилий 
слой этой шпаклевки от
валивается, да и малярам 
по такой накрывке обои 
не наклеить. Тут и сыг
рал контроль отделочни
ков свою добрую службу: 
от штукатурки панелей

мощностях нового заво
да. Но все же темпы мон
тажа могут и должны 
быть увеличены, — гово
рит Владимир Георгие
вич. — А для этого нуж
но решить немало орга
низационных вопросов.

Самое главное. До сих 
пор трест «Строймехани
зация» № 2 не изготовил 
новую монтажную оснаст
ку. Обещали поставить 
ее на монтаж 1 сентября, 
затем передвинули этот

Воспитывает коллектив

представить будущие
квартиры. Отметим сра
зу, что они стали простор
нее, квадратные кухни- 
столовые, бесспорно, пон
равятся хозяйкам. К тому 
же в 137 серии по жела
нию заказчика можно 
легко смодулировать че
тырех- и пятикомнатные 
квартиры, чего не было в 
«высотниках» 141-й.

— Панели пошли луч
ше, — с удовлетворением 
замечает Анатолий Нико
лаевич, — видите, какая 
гладенькая. Значит, у на
ших штукатуров работы 
по доводке заводских из- 
делий значительно поуба
вится. Одна сторона у 
изделий получается очень 
качественная, над обрат
ной — нужно еще рабо
тать.

Завод КПД старается 
повысить степень завод
ской готовности изделий. 
Хорошую поверхность по
лучают они, штукатуря

* Продолжая разговор

Такие 
праздники 
нужны!

Вопрос, поднятый редак
цией газеты в статье 
«Праздник на новой улице», 
об организации нового це
ремониала «Праздник ново 
го села», очень интересен и 
заслуживает .широкого об
суждения.

Я за то, чтобы такой 
праздник состоялся. Он бу
дет очень полезен з пер- 
вую очередь строителям: 
благодарность новосела за 
доставленную радость ни с 
чем другим не сравнима, а 
критика в «глаза» за «тяп- 
ляпство» явится «сильнодей
ствующим» средством в 
борьбе за повышение ка
чества.

Неплохо было бы в каж
дом доме (например, на 
входной панели первого 
подъезда) оставлять визит
ную карточку строителей:

решили отказаться.
— Больше нам 

вится устройство и 
делка ' сантехкабин, 
продолжает Анатолий 
колаевич. — Стояки 
несены в коридор,

нра- 
от-

Ни 
вы- 
что

позволит более качествен
но вести монтаж сантехни
ческого оборудрвания. 
Выше стало и качество 
калиброванных плит пере
крытий, только вот необ
ходимо увеличить защит-

срок на 15. 
монтажники 
тировали 
методами»,

Первый этаж 
СУ-28 смон- 
«дедовскими

ну а дальше 
без оснастки .монтировать
дом просто невозможно.

Работают сегодня в 
бригаде Г. Горохова на
монтаже дома № 16 
вять человек. Пока,

де- 
ко-

нечно, они справляются— 
ведь изделия поступают с 
завода КПД крайне мед
ленно, Монтаж дома был 
начат 14 августа, а толь-

ный слой, слишком близ- ко в сентябре удалось пе
ко к поверхности распо
ложена арматура.

Не порадовал отделоч
ников Свердловский завод 
деревообрабатываю щ и х 
изделий. Оконные блоки 
для новой серии они вы
пускают со старыми 
«грехами». Собирают ра
му без минусовых допу
сков, так что окно не
возможно закрыть. При
дется отделочникам его 
обстругивать и снова кра
сить.

Много еще разных тех
нологических неувязок по 
ходу нашей экскурсии по
казал Анатолий Николае
вич. Но это и неизбежно, 
как у всякого нового дела. 
Да и по ходу монтажа 
все эти вопросы снима
ются, над ними работают 
технологи комбината, за
вода КПД. Да и строите-

рекрыть первый этаж. А
что будет, 
наконец-то, 
мичную и 
поставку 1

когда завод, 
начнет рит- 

[ комплектную 
изделий? Тем

более, что нужно начинать 
монтировать и остальные 
дома. Поэтому вопрос с 
кадрами необходимо ре
шить в ближайшее время.

— Большую часть вре
мени мы пока стоим, — 
продолжает Владимир Ге
оргиевич, — Возможно, 
именно этих потерянных 
сегодня часов нам потом 
н не хватит. Ведь вопро
сов по ходу монтажа воз
никает очень много, но
менклатура изделий боль
шая. А мы еще и осна
стку не можем опробо
вать.

Кстати, все еще не 
созданы для монтажников
СУ-28

ли СУ-7 не случайно «де СУ-7
журят» на монтаже. Ре
шили они уже на первых 
этажах начинать отделоч
ные работы, чтобы мак
симально приблизить срок 
сдачи «первенца» 137-й в 
эксплуатацию.

Гораздо больше беспо
коит другое: Понят
но, все первое рожда
ется с трудом. Но не 
слишком ля много сегод
ня тормозов на монтаже 
137-й? С этим вопросом 
мы обратились к прорабу 
СУ-28 Владимиру Геор
гиевичу Мальцеву.

— Наше управление в 
свое время монтировало 
первую двенадцатиэтаж
ку 141-й серии. Монтиро
вали мы ее восемь меся
цев. 137-я сложнее, да и 
выпускаются изделия на

кто монтировал дом, кто 
вел отделочные работы, 
субподрядные, когда, засе
лен дом.

Проводить праздник мне 
представляется целесооб
разным один раз а квар
тал во Дворце культуры 
имени Горького с лригла 
шением всех строителей, 
принявших участие в строи
тельстве домов, сданных в 
квартале, представителей 
проектировщиков, архитек
торов, райкома, райиспол
кома и новоселов. Об этом 
можно дать объявление че
рез газету «Вечерний 
Свердловск» и по Сверд
ловскому радио и телеви
дению.

Проведение этих меро
приятий будет способство
вать поднятию престижа 
профессии строителя, а 
вместе с тем — и повыше
нию чувства ответственно
сти у строителей за резуль
таты своего труда.

В. ЕЖОВ, 
зам. секретаря 

парткома комбината.

и 
на

отделочников
строительной

площадке дома № 16 бы
товые условия. «Снима
ют» они жилплощадь по
ка у СУ-29. Но ведь нуж
ны и свои бытовые поме
щения, прорабская. А по
ка бытовки нет даже у 
бригады Г. Горохова.

— Реально ввести дом 
в эксплуатацию в четвер-
том квартале, так за-
кончился наш разговор с 
В. Г. Мальцевым и А. Н.
Постниковым. Реаль-
но, при условии, если все, 
кто имеет отношение к 
строительству первого до
ма новой серии, будут не 
только принимать реше
ния, но и выполнять их. 
Ведь рождение нового 
требует максимального 
приложения сил.

Т. СУББОТИНА.

Большую роль в ук
реплении здорового обра
за жизни призваны сы
грать комиссии по борьбе 
с пьянством и алкоголиз
мом. Во всех подразде
лениях комбината созда
но 13 таких комиссий, а 
на заводе ЖБИ им. Ле
нинского комсомола они 
работают в каждом цехе.

За семь месяцев этого 
года на заседаниях комис
сий было обсуждено 152 
нарушителя трудовой дис
циплины и общественного 
порядка. 27 человек об
суждено за нарушение 
общественного порядка, 
16 — за мелкое хулиган
ство, 50 — за пользова
ние «услугами» медвыт
резвителя, 60 — за появ
ление на рабочем месте в 
нетрезвом состоянии.

Хорошо работают ко
миссии по борьбе с пьян
ством и алкоголизмом в

ские суды, которые при-
званы предупреждать
правонарушения, воспи
тывать трудящихся, соз
давать обстановку нетер
пимости к любым антиоб
щественным поступкам.

Общественное взыска
ние действует эффектив
но, ведь провинившегося 
судяу товарищи по ра
боте. Как же работают 
товарищеские суды в под
разделениях комбината? 
С начала года так и не 
работают товарищеские 
суды в СУ-7, СУ-1, С^-13, 
СУ-15. Ни один наруши
тель трудовой дисципли
ны и общественного 
рядка на заседаниях 
варищеских судов 
подразделений не

спиртных напитков, 
48 направлено на лече
ние без отрыва от про
изводства. Мало применя
ются такие меры воздей
ствия, как исключение из 
членов профсоюза — 
только один нарушитель 
на .заводе КПД исключен 
из профсоюза.

В деле укрепления здо
рового образа жизни 
важную роль играет про
филактическая работа. 
На низком уровне орга
низована антиалкоголь
ная пропаганда в СУ-7. 
СУ-15, СУ-28, УПТК. На
пример, в СУ-7 проведе-

СУ-29 (председатель
А. Ватолин), в СУ-15 
(председатель А. Фур-
ман), в СУ-1. (председа-
тель В-. Щербаков), в 
СУ-28 (председатель 
В. Палехов). На заводе 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола из 78 наруши
телей трудовой дисцип
лины и общественного 
порядка только 14 обсуж
дались на заседании ко
миссии, всего с 8 нару
шителей были взысканы
штрафы. Недостаточно
применяются меры мате
риального воздействия на 
нарушителей на заводе 
КПД. Из 16 человек, об
суждавшихся на комис
сии, штраф был наложен 
только на одного. В СУ-27
такще ограничились толь
ко обсуждением восьми 
нарушителей,, В СУ-28 в
основном к нарушителям 
применяются меры об
щественного воздействия: 
из 13 нарушителей толь
ко на двоих наложен 
штраф.

Широко применяются 
меры материального воз
действия в СУ-29 — на
9 нарушителей 
дисциплины 
штраф, трое за

трудовой 
наложен 

попада-
ние в медвытрезвитель 
также оштрафованы..

Всего по комбинату за 
семь месяцев этого года
с нарушителей 
венного порядка 
вой дисциплины 
2320 рублей.

общест- 
и трудо
взыскано

Большую роль в ук
реплении трудовой дисци
плины играют товарище-

* Новости ДСК ----- ----------------

Салон-магазин 
для строителей

Минуя здравпункт, вы 
поднимаетесь на второй 
этаж дома № 90А по 
ул. 8 Марта и оказывае
тесь в помещении салона- 
магазина домостроитель
ного комбината.

Среди красиво одетых в 
рабочую одежду манеке
нов вас встречает хозяйка 
этого необычного салона, 
работница управления 
производственно - техно
логической комплектации 
Валентина Никифоровна 
Костырева. Обходя про
сторные помещения, она 
поясняет:

— Наш салон создан 
для того, чтобы «снять» 
все наболевшие вопросы, 
связанные с чисткой, вы
дачей и подгонкой спец
одежды во всех девяти 
строительных управлени
ях комбината. Штат у нас 
небольшой: кладовщица

Евдокия Афанасьевна 
Изюрова и швея Галина 
Михайловна Сидорова. 
Руководство комбината 
полностью идет нам на
встречу — в эти дни ре
шаются вопросы по до
полнительному количест
ву вешалок в гардероб
ных, получении нужного 
количества швейных ма
шин.

Думаю, что работа са
лона-магазина в течение 
сентября наладится, и до
мостроители будут до 
вольны — жалобы на не
удобную спецодежду, осо
бенно со стороны жен
щин, прекратятся.

В. ЛИПАТНИКОВ.

НА СНИМКЕ: в сало 
не-магазине спецодежды 
СДСК швея Г. Сидорова 
одевает манекен.

Фото В. Калимасова.

по- 
то- 

этих 
рас-

сматривался, а нарушите-
лей здесь немало 
человека!

32

на только 
наглядная 
обще не 
СУ-15 — 
дено ни 
В СУ-28

Всего же из общего ко
личества нарушителей по 
комбинату — 152 чело
века. На заседаниях то
варищеских судов разо
брано 27.

А ведь товарищеский 
суд может не только вы
нести общественное по
рицание, но и поставить 
перед руководителем 
предприятия вопрос о пе
реводе нарушителя на 
нижеоплачиваемую рабо
ту, о .смещении на низ
шую должность, о сниже
нии премии, о лишении
льготной путевки, а
также доставить вопрос 
перед профкомом о пере
носе очередности на полу
чение жилой площади.

Оптимальный вариант 
сочетания моральных, 
материальных. общест
венных и дисциплинарных 
мер воздействия подсказы
вается конкретной ситуа
цией. Опыт многих кол-
лективов показывает,
что наиболее высокие ре
зультаты достигаются в 
том случае, когда все эти 
меры выступают в тес
ном единстве.

Мало применяются у 
нас в комбинате на зло
стных нарушителей такие 
меры воздействия, как 
лишение дееспособности, 
активное амбулаторное 
лечение без отрыва от 
производства, исключение 
из членов профсоюза. В 
этом году только один 
нарушитель на заводе 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола лишен дееспо
собности. Из 169 чело
век по комбинату, склон
ных к употреблению

Цена потерь, 
мых комбинату

одна лекция, а 
агитация во- 

оформлена. В 
не было прове- 
одцнй лекции, 

— тоже.
наноси-

наруши-
телями трудовой дисцип
лины, возросла, особенно 
в строительных подразде
лениях. Потери рабочего 
времени по причине пьян
ства по сравнению с прош
лым годом остались поч
ти на том же уровне.

В масштабах страны 
потеря одной минуты ра
бочего времени равна по
тере дневного труда 250 
тысяч рабочих.

Увольнение одного ра
бочего за прогул или дру-
гие нарушения 
дисциплины 
государству в 
лей.

Дисциплина

трудовой 
обходятся 

1100 руб-

труда
проблема комплексная. 
Не менее ощутим и мо
ральный ущерб, наноси
мый нарушителями > дис
циплины труда качеству, 
удовлетворенности работ
ников своим трудом, ро
сту его производительно
сти. Поэтому так важно 
знать, кто и почему нару
шает дисциплину, посто
янно анализировать эф
фективность меры воздей
ствия на нарушителей. В 
этой работе должен актив
но действовать весь тру
довой коллектив, партий
ная, профсоюзная и ком
сомольская организации.

Только в этом случае 
мы добьемся образцового 
порядка, неукоснительно
го соблюдения трудовой 
дисциплины.

В. ПЕТРОВА, 
ст. инспектор 

отдела кадров 
комбината.

Л
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СЕНТЯБРЬСК А Я 
киноафиша города 
открывается двух
серийным фильмом ле

нинградского режиссера 
Александра Муратова 
«Контракт века». Лента
решена в жанре полити-

и ответственные заказы. 
И в том, что в ответ на 
введение эмбарго на по
ставки в СССР оборудо
вания, изготавливающе
гося по американским ли
цензиям, шесть магистра-

новат в том, что обаятель
ный, работящий, хороший 
парень вступил на дорогу 
мещанства? Как оказался 
в беде? На эти вопросы 
зрителям предстоит дать 
ответ.

Б этой ленте много де
бютов. Впервые снялась 
в кино одна из старейших 
ленинградских театраль
ных актрис Евгения Бер- 
кан. В роли Пети Карта-

на Одесской киностудии 
режиссером В. Шилов- 
ским по мотивам пьесы 
Д. Скарначчи и Р. Тара- 
бузи «Моя профессия — 
синьор из общества». 
Безработный Леонида Па-

ческой хроники и возвра
щает нас к событиям не-
давнего прошлого за-
ключению контракта
СССР с западноевропей
скими фирмами о постав
ках оборудования, необ-

В сентябре, на киноэкране
ходимого для строитель-

«Си-ства газопровода
бирь — Западная Евро-
па».

Сложная задача стояла
перед советской делегаци-

лей газопроводов вступи
ли в строй на полгода 
раньше установленного 
срока, есть и немалыйей, прибывшей в начале- .

80-х годов в ФРГ для пе- вклад рабочих промыш-
реговоров с ведущими 
банками о предоставлении 
СССР кредита на десять 
миллиардов -марок. Экс
порт советского газа в 
Европу ставит под угрозу 
сбыт американского ка
менного угля. Вот почему 
переговоры ведутся под 
наблюдением сотрудников 
ЦРУ. Перед ними стоит
задача помешать
ключению контракта.

за-
В

ход идут шантаж, угро
зы.

Свердловчанам особен-
но интересен этот
фильм — ведь многие из 
них были непосредствен
ными участниками строи
тельства газопровода: ряд 
заводов нашего города вы
полнял для него сложные

ленного Свердловска.
Главные роли в филь

ме исполняют популяр
ные актеры В. Гостюхин, 
Н. Караченцов, О. Бори
сов, В. Гафт.

ЛЕНТА белорусско
го режиссера Лео
нида Мартынюка 
«Научись танцевать» 

вновь обращает наше вни
мание на подростков. И 
разговор в ней идет о 
любви, о выборе жизнен
ного пути, об ответствен
ности за свои поступки, о 
тех процессах, которые ти
пичны для определенной 
части молодежи, заражен
ной вирусом потребитель
ства и бездуховности. Не
однозначны характеры и 
поступки героев. Кто ви-

В главной роли в филь
ме занят молодой актер- 
дебютант Олег Скобля.

УЖЕ в самом назва
нии фильма режис
сера Дмитрия До
линина «Сентименталь-

ное путешествие на
тошку»
ное —

сочетается
кар-
веч-

сентиментальное
«путешествие» и сиюми
нутное — «на картошку». 
Петя Карташов поступил 
в институт. Впереди целая 
жизнь. А началась она с 
деревни, куда студенты- 
первокурсники приехали 
на уборку картошки. Едва 
ли не в первый же день 
Петя без памяти влюбил
ся. Жизнь в деревне поз
нается быстро. О многом 
заставила героя задумать
ся непривычная для него 
простота, с которой отно
сятся здесь люди к люб
ви, семье, труду, к жизни 
и смерти.

шова дебютировал студент 
школы-студии МХАТ Фи
липп Янковский, сын по
пулярного актера Олега 
Янковского.

Любителей де
тективного жанра 
несомненно при
влечет новая лента Риж

ской киностудии «Послед
няя индульгенция». Проб
лема, поднятая в нем,— 
очищение от ловкачества, 
махинаций в торговле, 
очень современна. В не
сколько необычной /для 
себя роли хитрой, лице
мерной и жестокой Эрны 
Зале — директора круп
ного обувного магазина — 
выступила народная ар
тистка СССР Вия Арт
мане.

АНР кинокомедии 
представлен в ре
пертуаре месяца

фильмом «Миллион в 
брачной корзине», снятой

пачатто добывает средства 
к существованию, воруя 
бутерброды и напитки на 
приемах, свадьбах, похо
ронах и крестинах в «выс
ших кругах», куда он про
никает под видом знатно
го синьора. Но ни взятые 
напрокат элегантные ко
стюмы, ни ежедневные 
«выходы в свет» не помо
гают Папачатто выбиться 
из нужды. И тогда у него
возникает гениальная
идея. Выдавая себя за 
некоего полковника, он 
создает благотворитель
ный комитет для помощи 
бедным. Объектом помо
щи Леонида избирает... 
свою собственную семью. 
Роль «авантюриста поне
воле» исполняет популяр
ный комедийный актер 
А. Ширвиндт. В фильме 
вы также увидите извест
ных актеров С. Чиаурели, 
Л. Удовиченко, С. Фара-

ду, В. Никулина, Н. Гринь
ко.

ФУЭТЕ» — . это 
фильм о трудном, 
переломном мо
менте в жизни талантли

вой балерины. Несколько 
лет солистка балета Еле
на Князева и балетмей
стер Новиков мечтали о 
постановке балета по ро
ману М. Булгакова «Ма
стер и Маргарита». Но 
именно Новиков говорит 
ей накануне худсовета, что 
она не может танцевать 
главную партию, потому 
что, владея безукоризнен
ной, виртуозной техникой, 
утратила эмоциональ
ность, способность чувст
вовать. И вряд ли ей 
удастся станцевать жен
щину, охваченную лю
бовью... Любителей бале
та привлекут , имена вы
дающихся советских ма
стеров балета, народных 
артистов СССР Е. Макси
мовой и В. Васильева, ко
торые исполняют в филь
ме главные роли.

ЗАРУБЕЖНЫЙ ки
нематограф в сен
тябрьской кино
афише представлен филь

мами «Рнкша» (КНР), 
«Соседка» (Франция), 
«Седьмая мишень» (Фран
ция), «Вспышка» (США), 
«Супружеская невер
ность» (ГДР).

С. ДЕДЮРИНА, 
старший редактор 
управления кино

фикации.

* Окно ГАИ

пешеход!
Случилось несчастье, 

под колеса автомашины 
попал пешеход. Причина 
таких происшествий ча
ще всего — переход пе
ред близко идущим транс
портом.

13 мая в 7 часов на ул. 
Малышева попал под ко
леса автомобиля монтаж
ник СУ-20 ДСК Панов 
Юрий Васильевич, кото
рый, находясь в нетрез
вом состоянии, переходил 
проезжую часть перед 
близко идущим транспор
том. С травмой ушиб та
зобедренного сустава пе
шеход был госпитализиро
ван. Панов оштрафован 
на 30 рублей.

Известно, что транспорт 
является источником по
вышенной опасности, но 
если соблюдать правила

* Служба 01- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ОГОНЬ И ДЕТИ
Часты пожары из-за 

шалости детей с огнем. 
На это есть свои причины: 
не всегда правильно орга
низован досуг детей, не 
все из них знают об опас
ности игр с огнем. Да и 
родители нередко прояв
ляют преступное легко
мыслие, оставляя малы
шей без присмотра.

Трагический случай 
произошел в жилом доме 
№ 10 по ул. Юровской, 
квартира 246 в «Комсо
мольском». В' ходе рас
следования пожара было 
установлено, что граждан
ка Иванова М. К. 23 июля 
с утра ушла в поликлини
ку, оставив 4-летнего сы

дорожного движения, эта 
опасность никогда не бу
дет угрожать вам. Однако 
многие пешеходы упорно 
не хотят понять эту про
стую истину.

Обратимся к статисти
ке, чтобы ответить на во
прос о кажущейся без
обидности нарушений пра
вил дорожного движения. 
Только за 7 месяцев те
кущего года в городе вы
явлено свыше 74 тысяч 
нарушений правил движе
ния среди пешеходов. 
Вместе с тем за это вре
мя под колесами транс
порта погибли 44 и полу
чили различные травмы 
427 пешеходов, причем 
каждый четвертый нахо
дился в нетрезвом состоя
нии. Каждый поступок 
взрослого человека — это 

на Ваню одного в кварти
ре. Малыш нашел спички 
и начал баловаться ими в 
коридоре. Одна из горя
щих спичек упала на сто
ящую здесь обувь. Загоре
лись резиновые сапоги. 
Клубы черного токсичного 
дыма заполнили коридор 
и кухню. Только благода
ря тому, что в это время 
на лестничной'клетке ока
зался дворник ЖЭУ-33 
В. В. Алферов, который 
взломал дверь в квартиру 
и потушил загоревшуюся 
обувь, мальчик был спа
сен и огонь не получил 
дальнейшего распростра
нения по квартире.

Страшнее всего то, что 

урок для детей. К сожале
нию, до сих пор в нашем 
городе преобладают уроки 
недисциплиниро в а н н о- 
сти, риска при переходе 
улиц. Каковы последствия 
этих уроков для юных пе
шеходов, убедитесь сами: 
с начала года под колеса
ми транспорта погибли 5 
и получили тяжелые трав
мы 140 детей!

Сейчас всем родителям 
учеников начальных клас
сов необходимо вместе с 
ребенком определить без
опасный путь от дома до 
школы, обратив особое 
внимание на переход улиц 
с интенсивным движением 
транспорта. Несколько раз 
пройти с ним этим мар
шрутом. Ежедневно напо
минать детям о правилах 
безопасного поведения на 
улицах, а главное, самим 
быть в этом хорошим при
мером.

И. ЩЕБЕТУН, 
инструктор пропаганды 

ГАИ УВД Свердгор- 
исполкома.

пожары, возникающие от 
игр детей с огнем, неред
ко заканчиваются траги
чески.

Анализ пожаров показы
вает, что по вине детей 
они происходят чаще все
го там, где взрослые еще 
не в полной мере осозна
ли важность и необходи
мость привития детям на
выков осторожного обра
щения с огнем, правиль
ной и умелой организации 
досуга ребят.

Не следует забывать, 
что если пожар происхо
дит в результате безнад
зорности ребенка, то по 
закону родители несут от
ветственность за это в ад
министративном порядке.

А. МАТУСЕВИЧ, 
мл. инспектор 1-СВПЧ 

по агитации 
и пропаганде.

* Спортивная жизнь ДСК

ЭТОТ МАТЧ 
ЗАПОМНИТСЯ НАДОАТО!

7 сентября футболисты 
нашего комбината выехали 
в город Сысерть, где долж
на была состояться това
рищеская встреча с коман
дой завода «Уралгидро- 
маш».

Эта товарищеская встре
ча по футболу запомнится 
нам надолго. И не только 
потому, что счетом 6:1 мы 

выиграли матч. Запомнится 
та атмосфера тепла, друже
любия, с которой нас встре
тили уралгидромашевцы. 
Каждому игроку нашей ко
манды в память о встрече 
был вручен вымпел.

В. МЫЛЬНИКОВ, 
тренер по футболу.

На снимках: идет матч. 
Фото В. Калимасова.

Бег к здоровью
14 сентября домострои

тели и их семьи приглаша
ются в Зеленую рощу при
нять участие в Дне бегуна. 
Регистрация участников 
соревнований начнется в 
10 часов утра.

Будет проведен массовый 
забег на 1000 метров (без 
учета времени). Мужчины 
будут соревноваться на 
дистанции 3000 метров, 
женщины — на 1000 м.
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